JORNADAS INTERCULTURALES

El segundo día de las Jornadas Interculturales comenzó como el anterior, con el chocolate con churros A continuación dieron comienzo el resto de acti-✓ vidades como el fútbol 7, el campeona-**♦** to de ajedrez, bádminton, habilidades on bicicleta o el partido de baloncesto entre profesoras y alumnas. Pero había muchas otras alternativas: nos pudimos relajar haciendo Taichí, pudimos ejercitar la mente con el concurso interactivo de "Cifras y Letras", pudimos hacernos un tatuaje con henna, mover sensual-← mente las caderas con la Danza del ▲ Vientre o tomarnos la tensión en el aula de Atención Socio Sanitaria. Aquellos que disfrutan con la manualidades se hicieron un broche de fieltro, ayudados por las chicas de Alcazul o se hicieron rótulos en inglés en las camisetas. Y como con todas estas actividades entran **♦** ganas de comer, todo el que quiso se **♦** pasó por la tienda de Comercio para degustar productos de Semana Santa o por Cocina para participar en un taller de espumas con sifón. La mañana terminó el Salón de Actos con el karaoke, la entrega de trofeos, el visionado de ♦ los mejores momentos y la resolución √ del concurso "Mejor compañero/a", que ↓ este año recayó en Sergio Martínez Lorente (2° BC) y Celia López Bacete (2° (A).

Tenemos que destacar que el comportamiento del alumnado fue ejemplar y desde aquí damos las gracias al AMPA, Alcazul, Pedro (Zona Joven), alumnado, profesorado, Vicky y equipo directivo del centro sin cuya colaboración y organización no hubiera sido posible organizar estas jornadas.





